



**BABELIA** La tecnología obliga a repensar el humanismo clásico

**ICON** Pedri, la misión de un talento inmenso



## Bruselas da un vuelco a las reglas fiscales con planes por países

### La Comisión Europea propone ajustes individualizados de la deuda de hasta siete años y establece sanciones ligadas a la prima de riesgo

MANUEL V. GÓMEZ, **Bruselas**  
La Comisión Europea se dispone a dar un vuelco a las reglas fiscales. La próxima semana presentará una reforma que contempla que el Ejecutivo comunitario diseñe con los países afectados planes

fiscales individualizados a cuatro años, que podrán alargarse a siete si se asumen reformas e inversiones, según varias fuentes de la UE. Bruselas también planteará límites al gasto nacional —los fondos europeos quedan a salvo— en

los presupuestos anuales y establecerá sanciones más reducidas a las actuales —que no se cumplen—, pero que incidirán en un mayor coste reputacional en los mercados y, por ende, un mayor castigo a sus primas de riesgo.

Las capitales ya han ido posicionándose en este debate. A un lado se sitúan países como Alemania y Países Bajos, partidarios de la disciplina fiscal. A otro, Francia, Italia o España, inquietos por su gran deuda pública. **PÁGINA 43**

## Sánchez carga contra Luis de Guindos tras el revés del BCE a la tasa a la banca

“Agradecemos sus ‘consejos’, pero vamos a seguir adelante”

T. C. / J. M. / H. G.  
**Viana do Castelo / Madrid**

En un gesto nada habitual, el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, cargó ayer contra el vicepresidente del Banco Central Europeo, Luis de Guindos, después de que el BCE pidiera “un análisis exhaustivo” sobre el impuesto a la banca. “Agradecemos sus ‘consejos’, pero vamos a seguir adelante”, le dijo al finalizar. **PÁGINA 44**

## Anticorrupción pide el ingreso en prisión de Griñán por los ERE

P14

## Ola de dimisiones en Madrid por el caos de las urgencias

B. FERRERO / J. J. MATEO, **Madrid**  
La dirección responsable de los centros de salud del sudeste de Madrid, uno de los siete distritos asistenciales de la región, renunció ayer en bloque por el caos desatado tras la reapertura de las urgencias extrahospitalarias, en muchos casos sin médicos. La Comunidad se comprometió a “mejorar el plan actual” para frenar la cascada de dimisiones. **PÁGINA 22**

## Twitter cierra todas sus sedes para acometer despidos masivos

MIGUEL JIMÉNEZ, **Washington**  
El magnate Elon Musk, de 51 años, ha inaugurado su entrada en Twitter con una ola de despidos masivos. La compañía empezó a enviar ayer a sus miles de empleados correos en los que les comunicaba si se habían quedado o no sin trabajo. Para evitar problemas, la empresa, que no cuantifica el número de personas afectadas, cerró todas sus oficinas. **PÁGINA 47**



**ALEMANIA Y CHINA, CONTRA LA AMENAZA ATÓMICA.** El canciller alemán, Olaf Scholz, y el presidente chino, Xi Jinping, evidenciaron ayer su posición común frente a la intimidación más feroz de Rusia. “El presidente Xi y yo hemos estado de acuerdo: las amenazas nucleares son irresponsables e incendiarias”, dijo Scholz tras el primer cara a cara de un líder europeo con el asiático desde la crisis pandémica. / K. N. (AP) **P4**

La NASA critica al gigante asiático por poner vidas en riesgo por cuarta vez desde 2020

## China crea otra alarma global con un cohete

JAVIER SALAS, **Madrid**  
China alarmó ayer, otra vez, al mundo tras dejar caer sin control parte de un cohete de 20 toneladas que tenía a España en su trayectoria, alteró su tráfico aéreo y dio varias vueltas alrededor de la Tierra hasta estrellarse en el Pacífico. “Una vez más, la República Popular China está

asumiendo riesgos innecesarios”, criticó el administrador de la NASA, Bill Nelson, que advirtió de que la caída de esta caótica chatarra espacial podría haber ocasionado “daños importantes o pérdida de vidas”. La de ayer fue la cuarta reentrada descontrolada de un módulo chino desde 2020. **PÁGINA 24**

Leer sin límites es saber preparar recetas que merecen una estrella

SUSCRÍBETE AQUÍ



EL PAÍS